

Plus de 8 mille enseignants rentrent aux écoles après les augmentations de salaire



La Havane, 15 août, (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a confirmé dans des déclarations à la presse que plus de 8 mille enseignants seront de retour dans des établissements scolaires de tout le pays après les augmentations de salaires du mois dernier.

La ministre a ajouté que cela permettra de garantir 95% de la couverture des places dans le secteur de l'éducation pour la prochaine année scolaire qui commence début septembre.

Ena Elsa Velázquez a précisé que pour accepter la réinsertion des enseignants, le ministère de l'éducation fait avant une analyse minutieuse afin de vérifier si ces personnes gardent les conditions pour mener à bien l'éducation des enfants et des jeunes.

La ministre cubaine de l'Éducation a d'autre part annoncé que plus de 10 mille 700 établissements scolaires ouvriront leurs portes le 2 septembre prochain, date de la rentrée scolaire chez nous.



Radio Habana Cuba